

# *Le musée de cire de Bayamo fête ses 10 ans*

---



Bayamo, 15 juillet (RHC-AIN)- Le Musée de cire de Bayamo, unique en son genre à Cuba a fêté hier ses dix ans. Devenu l'un des symboles de cette ville, située à 700km à l'est de la capitale, le musée a accueilli plus de 500 000 visiteurs depuis sa création.

Ismary Lopez, qui dirige le musée, a expliqué à l'agence de presse AIN que l'affluence des visiteurs cubains est quotidienne et que le Musée de cire est un passage obligé des circuits touristiques proposés aux touristes.

La responsable du musée s'est félicitée d'avoir conquis le coeur des Cubains et des étrangers pendant ces 10 années. Ce n'est pas le fruit du hasard, a-t-elle assuré, c'est le fruit d'un long travail des employés du musée mené de concert avec la population locale, pour renforcer ce lien avec les habitants. Ce travail s'est traduit par des activités socio-culturelles dans les quartiers et la mise en place d'espaces conçus pour satisfaire les goûts d'un public varié.

Le coup d'envoi des festivités pour le 10<sup>e</sup> anniversaire a été donné par le concert de l'orchestre Yakaré, vendredi dernier. De nombreuses activités sont prévues dans le cadre de cet anniversaire jusqu'à la fin de l'année 2014. Le 13 août prochain, la statue de cire grandeur nature du célèbre écrivain colombien Gabriel García Marquez, décédé au mois d'avril, sera inaugurée.

Au mois d'octobre, le musée présentera au public la statue du musicien Juan Formell, qui a créé et dirigé jusqu'à sa mort l'orchestre Los Van Van.

Le Musée de cire, qui a ouvert ses portes le 14 juillet 2004, abrite une collection de 13 statues, grandeur nature, dont celle des héros des guerres d'indépendance Carlos Manuel de Céspedes et José Martí.

Le musée compte également des statues de personnages célèbres de Bayamo, de musiciens cubains, de l'écrivain étasunien Ernest Hemingway et du jeune italien Fabio Di Celmo, victime du terrorisme contre Cuba.

Les figurines du musée ont été sculptées par les frères Rafael et Leander Barrios Milán et leur père Rafael Barrios Madrigal.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28530-le-musee-de-cire-de-bayamo-fete-ses-10-ans>



**Radio Habana Cuba**